

Representante Nacional, por el departamento de Canelones.

Enólogo recibido el 16 de junio de 1950.

Edil departamental durante 2 períodos.

Ex-Diputado en el período 1967-1972.

Ex-Profesor Agrario de Nivel Superior de U.T.U. por más de 30 años en Escuela de Vitivinicultura "Pte. Tomás Berreta".

Ex-Redactor especializado del M.A. y P. durante 17 años.

Ex-Interventor de la Junta Local Autónoma de Las Piedas en el período 1968-1972.

Efectuó en 9 oportunidades misiones de estudio en el extranjero, especializándose en Extensión e Investigación Agraria en Vitivinicultura.

Redactor Agrario ex-semanario "Canelones" y diario "Acción".

Autor de varias cartillas de divulgación sobre hoti-fruticultura, y del libro "El empleo del carbonato de calcio en el Uruguay".

Director Técnico en varios establecimientos vitivinícolas del país, y Presidente de filial Canelones de ACAC (Cooperativa de Ahorro y Crédito) hasta el 1ero de febrero de 1995.

En noviembre de 1994, fue electo Representante Nacional por del departamento de Canelones y por la agrupación "José Batlle y Ordoñez".

En esta legislatura, ejerció la presidencia de la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca de la Cámara de Representantes durante los años 1995 y 1996.

En los períodos 1995-96 y 1996-97 integró también la Comisión Permanente del Poder Legislativo.

Autor de la fórmula del Banco Hipotecario del Uruguay para jóvenes rurales del país.

Ha sido y es uno de los principales propulsores de la reconversión y modernización de la industria vitivinícola y de la granja en el Uruguay.

Representó a Uruguay en la conferencia mundial sobre "Alimentación", organizada por F.A.O. en noviembre de 1996 en Roma Italia.